

GquiOse, une application mobile conçue pour fournir des informations fiables aux adolescents et aux jeunes sur leur santé sexuelle

28 octobre 2024 à 11h 09 - [Ousmane CISSE](#)

L'Association des Blogueurs de Guinée – ABLOGUI a lancé le 24 mai dernier son [application mobile GquiOse](#). Développée de manière participative avec ses cibles, cette application innovante vise à fournir des informations cruciales aux adolescent.e.s et jeunes guinéens sur la santé sexuelle et reproductive, mais aussi sur les violences basées sur le genre.

Présentation de l'application

[GquiOse est une application mobile](#) d'informations et de sensibilisation des adolescent.e.s et jeunes (hommes et femmes) sur la santé sexuelle et reproductive. Elle a été développée par l'ABLOGUI dans le cadre du projet Pouvoir d'agir des Associations et Jeunes Engagé.e.s pour la Santé sexuelle – PAJES avec le soutien d'Expertise France. Cette application offre une mine d'informations fiables, adaptées aux besoins et aux préoccupations des adolescent.e.s et jeunes.

Fonctionnalités

L'application GquiOse contient plusieurs fonctionnalités. Ce sont entre autres :

- **Un système de suivi du cycle menstruel** : pour obtenir des prévisions relatives aux règles, recevoir des conseils journaliers sur l'hygiène menstruelle et permettre aux utilisatrices d'être proactives dans leur santé féminine et bien-être.
- **Un onglet d'alerte en cas de VBG** : qui permet aux utilisatrices d'accéder à des lignes d'urgence et d'obtenir l'assistance dont ils ont besoin lorsqu'elles sont victimes ou témoins de VBG.
- **Un quiz** : qui contient des jeux éducatifs utilisables sans connexion internet permettant aux utilisateurs et aux utilisatrices de l'application de tester leur connaissance sur la SSR et les VBG.
- **Une carte numérique** : pour accéder à un répertoire de structures de santé qui offrent des services adaptés aux besoins des jeunes mais aussi des centres de soutien aux survivant.e.s de VBG, qui se trouve à proximité.
- **Un forum** : GquiOse, c'est aussi un espace sûr et intime où les utilisateurs et les utilisatrices peuvent poser toutes les questions sans tabou dans l'anonymat, en toute confidentialité, et de trouver des réponses adaptées.
- **Une vidéothèque** : pour découvrir des récits captivants et des conseils de spécialistes sur la santé sexuelle et reproductive et les violences basées sur le genre.
- **Actualité** : accès à des articles de qualité rédigés par des spécialistes.

GquiOse, bien plus qu'une application, c'est un mouvement. Rejoignez-nous dès aujourd'hui et faites partie de la communauté. Téléchargez l'appli [ici](#) et embarquez avec nous dans ce voyage vers une vie sexuelle saine et épanouie.

L'histoire de Génération qui ose

Le projet Génération qui ose a été officiellement lancé le 1er juin 2017 dans le cadre de la mise en œuvre du huitième programme de coopération du Fonds des Nations-Unies pour la Population (UNFPA), avec la Guinée. Soutenu par le Ministère de la Jeunesse et de l'Emploi jeunes, il est la plateforme nationale d'informations et de sensibilisation des jeunes sur la santé sexuelle et reproductive, accessible à l'adresse suivante : www.generationquiose.org.

A son lancement, la plateforme avait pour objectif principal de contribuer à la promotion de la santé sexuelle et reproductive des adolescents et des jeunes en Guinée. Ce, à travers la réalisation d'activités tant sur le terrain que sur internet : la production de contenus audiovisuels sur les thématiques, la création d'une communauté de jeunes ambassadeurs de la SSRAJ « Les Oseurs » et l'appui à des acteurs évoluant dans le domaine de la santé de la reproduction (ONG, médecins, sages-femmes, etc.) pour renforcer la visibilité de leurs actions.

Mais, au fil des années, Génération qui ose a évolué pour répondre aux besoins changeants de son public cible. Ainsi, en plus de l'éducation sur la santé sexuelle et reproductive, elle aborde les questions de violences basées sur le genre et de l'émancipation des femmes. L'application GquiOse découle de la plateforme Generationquiose.org.

A propos de l'ABLOGUI

L'Association des Blogueurs de Guinée – ABLOGUI est une organisation qui fédère les blogueurs et les web activistes guinéens. Elle a été créée le 27 août 2011. Elle se fixe pour mission de faire du numérique un outil citoyen au service de la démocratie, de la bonne gouvernance et de l'éducation des jeunes. De la veille électorale (#GuinéeVote), en passant par le suivi et l'évaluation des promesses électorales du pouvoir exécutif (lahidi.org), et de nombreuses rencontres sur le thème de la gouvernance locale (#GouvCamp), l'ABLOGUI a diversifié ses actions en s'engageant notamment dans la défense des droits humains dans le domaine de la santé. C'est dans ce cadre que l'association a lancé en 2017 la plateforme nationale

d'informations sur la santé sexuelle et reproductive Génération qui ose, en partenariat avec le Ministère de la Jeunesse et l'UNFPA (Fonds des Nations Unies pour la population).